

Journées cantonales de formation en éducation physique et sportive

6 et 7 septembre 2016

Atelier 9

Shuttle Time : badminton à l'école

Formateurs : David Ciardo et Blaise Brocard

Bref descriptif

Shuttle Time est le nouveau projet scolaire pour le badminton de swiss-badminton et de la fédération mondiale de badminton (BWF). Il vous permettra d'entrer dans l'un des sports de raquette le plus rapide du monde, avec des exercices intelligents, de nombreuses formes de jeu et un tournoi sympa.

Shuttle Time permet aux enseignants de concevoir des leçons de badminton attractives grâce à du matériel didactique en libre d'accès.

Le badminton est un jeu qui convient particulièrement bien au sport scolaire. Il sollicite les capacités motrices globales de manière ludique et son apprentissage est accessible aussi bien aux garçons qu'aux filles. Le badminton nécessite peu d'espace et de matériel. Les élèves, quels que soient leurs niveaux, trouvent rapidement un adversaire à leur mesure pour des défis animés et équilibrés.

Atelier 9

Shuttle Time : badminton à l'école

Formateurs : David Ciardo et Blaise Brocard

Liens utiles :

Le document "mobilesport.ch 09/2013"

→ donne le lien pour le login du manuel :

http://www.shuttletime.ch/franz/enseignants/supports_pedagogiques/

L'endroit pour se faire un login et accéder aux manuels et vidéos:

<http://bwfshuttletime.com/login>

Le fichier excel :

<http://www.shuttletime.ch/franz/itsshuttletime/logiciel/>

En plus

appl iPad

<http://bwfshuttletime.com/shuttle-time-app>